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深刻な教員不足に
町はどう対応する
のか
～町独自の支援策
強化を進めるべき
では～

今、学校現場における教員不足は深刻さを増
し、現場からは悲鳴が上がっている。

特に、中学校の技術・家庭科や美術、音楽等の
教員不足は深刻だと聞いている。

また、採用試験に合格した正規雇用の教員は、
約３分の２程度で、３分の１はいわゆる講師だと
言われている。しかも、時給雇用の講師もおられ
ると聞いている。

こうした状況下で子ども達が適正な教育を受け
られるのか心配されている。
①町の各学校現場の教員配置の現状は。
②教員不足が発生した場合、現在はどのように対
応しているのか。
③教員不足が続いた場合、義務教育課程で適切な
教育が受けられない可能性があるが見解は。
④これほどの教員不足となった要因をどう分析し
ているのか。
⑤福岡県や国に対しての要望活動は誰がどのよう
な形式で行っているのか。
⑥国や県が現在取り組んでいる対策は。
⑦国や県の対策が当てにならない状況が続いてい
ると思われるが、町独自の学校現場への支援策と
して何を行っているのか。
⑧当町では学校現場に対し今後どのような支援策
の強化を考えているのか。
⑨部活動改革も教員の負担を減らすために早急に
取り組まなくてはならないが、方向性が全く見え
てこない。早急に然るべき検討会議を設置すると
ともに、ロードマップを示すべきでは。
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